
Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf von Berlin 02.09.2020 
 
 
 
 

Vorlage zur Kenntnisnahme 
 

für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 17.09.2020 
 
 
 
 
 

1. Gegenstand der Vorlage: Abschlussinformation zum Ersuchen der BVV, Ds-Nr. 
1835/VIII aus der 40. BVV vom 12.12.2019 
 
Treppenmarkierungen erneuern 

 
 
2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten: 
 

Das Bezirksamt wurde ersucht, sich einen Überblick über den Zustand der 
Treppenmarkierungen auf U-Bahnhöfen und an Straßenbahnhaltestellen zu verschaffen 
und, wenn möglich, die wichtigen Markierungen selbst anzubringen bzw. wenn der 
Verantwortungsbereich woanders liegt, notwendige Absprachen mit Partnern, bspw. der 
BVG, zu treffen, um die Defizite zu beseitigen. 
 
Dem Ersuchen wurde gefolgt: 
 
Das Straßen- und Grünflächenamt (SGA) hat sich zur Umsetzung des BVV-Beschlusses 
an die für U-Bahnhöfe und Tramhaltestellen zuständige BVG gewandt. 
Die Antwort wird der BVV zur Kenntnis gegeben:  
 
"…Insgesamt werden die Kantenmarkierungen aus Farbanstrich 1x im Jahr turnusmäßig 
überarbeitet. Auf Grund der Witterung vorrangig zwischen April und Oktober.  
  
Bei Erneuerung eines Treppenbelages werden die Farbunterschiede durch 
verschiedenfarbige Steinbeläge als permanenter Kontrast hergestellt.    
  
In dem Bereich Marzahn-Hellersdorf haben wir oft die Antrittsstufe permanent markiert, 
so dass insgesamt viele Treppen einen Farbanstrich als Kontrast haben, der sich 
natürlich schneller abläuft. …" 
  
 

 
 
 
 
Dagmar Pohle N. Zivkovic 
Bezirksbürgermeisterin Bezirksstadträtin für Wirtschaft, 
                                                                          Straßen und Grünflächen 
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